

Pour diffusion immédiate

Le 6 septembre 2007

numéro 07-181

## **Le premier ministre remet un prix à un leader du domaine de l'alphabétisation**

WHITEHORSE – Le premier ministre, Dennis Fentie, remet aujourd'hui le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération 2007 à une chef de file Yukonnaise en matière d'alphabétisation, Patty Wiseman.

Le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération est un prix national remis dans chaque province et territoire canadien à une personne s'étant illustrée dans le domaine de l'alphabétisation.

« Un leader en alphabétisation est une personne qui s'efforce d'atteindre ses buts ou qui encourage les autres à atteindre leurs buts en matière d'alphabétisation », a dit le premier ministre. « Je tiens à féliciter Patty Wiseman pour ce prix prestigieux et je désire la remercier pour sa contribution importante à l'alphabétisation au Yukon. »

Patty Wiseman travaille depuis de nombreuses années à l'élaboration, la mise sur pied et l'administration de programmes d'alphabétisation dans la collectivité de Teslin. L'alphabétisation est à la base de l'éducation et, grâce aux efforts de M<sup>me</sup> Wiseman, de nombreux apprenants yukonnais ont pu acquérir une solide formation en alphabétisation.

« Je suis très impressionné par les accomplissements de M<sup>me</sup> Wiseman », a ajouté M. Fentie. « Patty est un excellent modèle pour tous parce qu'elle considère l'éducation et l'apprentissage comme des éléments essentiels d'une collectivité saine et vigoureuse. »

Pour de plus amples renseignements sur le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération, téléphonez au 667-5690, ou encore au 1-800-661-0408, poste 5690.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7949

[roxanne.vallevand@gov.yk.ca](mailto:roxanne.vallevand@gov.yk.ca)

Clea Roberts  
Coordonnatrice des communications  
Éducation  
867-393-7102

[clea.roberts@gov.yk.ca](mailto:clea.roberts@gov.yk.ca)



**NDLR :**

Patty Wiseman a contribué dans une large mesure aux efforts d'alphabétisation dans la collectivité de Teslin.

En 1996, elle a aidé à mettre sur pied la garderie Teslin Tlingit. En 2006, elle a participé aux efforts visant à transformer la garderie en centre de la petite enfance.

Elle administre plusieurs programmes, y compris la garderie, les cours prénatals, le Programme d'aide préscolaire aux Autochtones, la halte-garderie de Teslin et le programme de lecture parascolaire, dont elle assure encore le fonctionnement.

M<sup>me</sup> Wiseman a également mis sur pied le programme *Early Bird Gets the Worm*, une initiative qui fait la promotion de l'assiduité scolaire.

Dans ses moments libres, M<sup>me</sup> Wiseman agit comme volontaire pour le service ambulancier de Teslin et elle est bénévole auprès de divers organismes de loisirs et d'alphabétisation communautaires.